

Willkommen wieder daheim, Kuni san & Erika san

宮本 誠一 JE3BEQ



9月23日の秋分の日、DF2CW(壱岐)さんとDN2MCW(エリカ)さん御夫妻を所縁の大阪国際交流センターにお招きして歓迎会を行いました。数ヶ月前に壱岐さんからのメールで今年には日本に行く予定が無かったけれども急に行くことになったこと、大阪は一泊だけでそれも前日の午後に来て翌日の午後には東京に戻るスケジュールとお聞きました。その時チラッと大阪の方々に逢いたいと漏らされたので、これは私が何か企画すべきであると思った次第です。せっかくなら出来るだけ多くの方に出席して頂きたいとJAIGのMLでご案内しさらにJA3AER荒川さんを通じて在阪・近郊の方々に伝えて頂きましたが、結果的には「JAIG 2004」で大阪の事務局を務めた大阪国際交流センターラジオクラブのメンバーが出席する懐かしい会になりました。御夫妻と我々とは一年ぶりの再会で小規模なミーティングでしたので、自由歓談形式のローカルラグチューにしても良かったのですが、全員がスピーチや話題を十分時間をかけて披露しあえるようにラウンドテーブルQSO方式にし、JE3BEQ宮本が不慣れなマイクコントロールをやらせて頂きました。

Welcome home Kuni & Erika san

23.Sept.2008 at I-House

壱岐さん・エリカさんにはとことんリラックスして楽しんで頂こうとお二人の挨拶のタイミングを後回しにしていたのですが、痺れを切らせた壱岐さんから早く挨拶をさせて欲しいと督促され、気を使わせてしまって申し訳ないと思いましたが感激されている御様子でした。

そのあと、JR3MVF三好京子さん、JA3AER荒川さん、JK3IYB西さん、JO3LZG下津さんとスピーチが続き、またJA3AOP杉山さんの素晴らしいシャックとランドローバーを駆ってオフロードを走破するドライビングテクニックが紹介され、皆さんそれぞれ楽しいスピーチと話題に興味津々でした。



JO3LZG JA3AOP JK3IYB JA3AER JE3BEQ
 JA3AA JR3MVF DF2CW DN2MCW JA3QUU

ドイツの人たちが日本でのJAIGミーティングを再び希望されているかどうかについて吉岐さんにお聞きしたところ、その声は結構あり実行するとしたら再来年が一つの候補時期になるのでは・・・とのお話でした。そして「やりますか」と逆に問い返され、今後の課題として提起されました。あっと言う間の楽しい一時でしたが、近い再会とお互いの健勝を祈念してお開きになりました。吉岐さん・エリカさん、久しぶりにお立ち寄り頂き有難うございました。 (de JE3BEQ)

Asia Pacific DX Convention
 Nov. 7 - 9

2008

<http://apdxc.org/index.html>

大阪国際交流センター・ラジオクラブ

JI3ZAG

Osaka International House Radio Club

e-mail : ji3zag@ji3zag.net

Rollcall
 0900JST Saturday
 21.360MHz

URL :
<http://www.ji3zag.net/>

Club meeting
 1800JST 2nd Friday
 at Osaka i-House